
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

道路整備等 車道と歩道の間の草刈りについて

　市道の草刈りにつきましては、通常は年１回実施しているところ

２回実施する路線を増やしています。今年度の状況を確認した上

で、来年度から草刈りの回数を増やしたり新たに実施したりする路

線の検討を行い、道路が美しく保てるようにしていきます。

土木課

加西病院
加西病院の入院環境について

・大部屋で静けさを求めてはいけないのでしょうか。

　可能な限り夜間は静かな環境で患者様にお過ごしいただきたいと

考えているのですが、様々な患者様への対応があり、ご希望される

「静けさ」までを実現することは難しい面がございます。昼間に関

しても様々な場面があり、その対応によってはご迷惑をかけている

かもしれません。耳が聞こえにくい患者様には大きめの声が必要な

場面もありますし、リハビリ中も日常会話をしながら頑張っておら

れる方もいます。

　しかし、言葉遣いや声のトーンを落とすなど耳障りとならないよ

う心掛ける等、工夫してまいります。

加西病院

まちづくり
①兵庫県（加西市）の魅力発信について

②美しい街づくりについて

①市民一人一人が共有すべき市の魅力を広く世に知らせることは、

私たちが果たすべき重要な任務です。加西市の歴史、自然、文化、

そして特産物について強く誇りを持ち、それらの魅力を市民だけで

なく全国または世界へ発信するためにインターネットやSNS等、

様々な取り組みを行っております。

　しかしながら、世間ではそれらの良さがあまり伝わっていないと

のことで、その推進がさらに必要であると痛感いたしました。

　兵庫県の魅力をもっと多くの方に伝えるために、兵庫県の一自治

体である当市の魅力を、今後とも積極的に情報発信していくよう努

力してまいります。

②沿線の草の繁茂には、担当課も大変苦慮しており、多額の予算を

投入しながら除草に取り組んでおります。令和６年度は、交通量の

多い路線を中心に年２回草刈りを実施する路線を増やしておりま

す。（２回除草路線　令和５年度・・６路線15,000㎡

                         　→　令和６年度・・１２路線38,000㎡）

　また、街路樹におきましては定期的に剪定を行っておりますが、

街路樹の多くは、植栽をしてから数十年が経過し巨木化していま

す。現状は、木が小さくなるよう剪定を行っております。

　県道につきましては、兵庫県へ会議などを通じて草刈り回数の

増、並びに街路樹の剪定をお願いしているところです。

　道路行政を通じて、美しい加西市に取り組んでまいります。

①秘書課

②土木課

カテゴリ 件数 割合

道路整備等 1 8%

公共施設 0 0%

加西病院 3 25%

公共交通 0 0%

子育て・教育 0 0%

学校再編 0 0%

まちづくり 3 25%

観光 0 0%

職員（接遇・研修） 0 0%

環境 0 0%

その他 1 8%

合計 8 100%

市長への手紙　主な内容（Ｒ6.7.1～Ｒ6.7.31）

寄せられた意見の内訳（7/1～7/31）


